

南西部ブロック活動内容



◆10月 ブロック保護者会 一本庄コミュニティセンター

初参加の方も多かったので、最初に場を和らげるためにアイスブレイク「サイコロトーク」を行い、その後、日頃の思いを出し合う交流会をしました。

保護者の中から悩みが出ると、別の保護者の方が「うちもそんな時があった。そんな時には〇〇してみたら良かったですよ」などと意見が出て、いろいろな交流ができました。

【参加者の感想より】

- ・同じような立場の話を聞いてうなずける部分がとても多く参考になりました。
- ・最初のサイコロトーク、楽しかったです。
- ・自分がしてきたことがどうだったのか、自分を振り返る良い機会になりました。

◆11月 ブロック交流会 文化ゾーン・西公民館

小学生4名、中学生8名、保護者4名 計16名の参加があり、文化ゾーンの施設見学と西公民館で琴を弾く体験を楽しみました。

★文化ゾーン見学・福山琴体験★

福山城博物館では…



広島県立歴史博物館では…

菊花展やお城の周りの木々の紅葉を楽しんだり、「筋鉄御門」をくぐり、天守閣に入り鎧、兜、刀、古地図などを見てまわりました。最上階では晴天に恵まれた福山の東西南北の景色を眺めることができました。「あの〇〇高校を受験するんよ」「あれは、うちの学校だ」「港が見えるよ」など会話も弾みました。

中世の人々が着用した「壺装束」(女性用)を生徒が着て町の中を歩いてみました!



【参加者の感想より】

- ・初めて福山城に入ったので楽しかったし、琴もすごく貴重な体験になりました。
- ・年上、年下関係なく、他校の人とも仲良くできて、すごく楽しかったです。また、何かあったら参加したいです。
- ・色々な先生と話などできてよかったです。子どもも楽しんでくれたのでよかったです。(保護者)



◆2月 ブロック交流会 一本庄コミュニティセンター

今年度最後の会は、寒い日でしたが、小学生、中学生、保護者等合わせて25名の参加があり、ふれ愛ランドでお借りした「ドミノ」を使って楽しいひとときを過ごしました。最初に、ドミノの並べ方の説明を参加した生徒のうち3名がていねいに教えてくれました。

途中でおやつ「炊飯器で作ったケーキ」を食べながら休憩し、最後にドミノを倒して歓声があがり、部屋の中は熱気に包まれました。

★ドミノ★



【参加者の感想より】

- ・ドミノが全部たおれなかったけど楽しかったです。友だちといっぱい話して協力できてよかったです。ドミノや箱作り(おやつ入れ)は色々アイデアを考えながら作ったり、子どもと楽しくできました。また、来年度も機会があれば参加したいです。(保護者)

